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Lluvias evidencian la necesidad de soluciones 

definitivas para puntos críticos 

MUNICIPALIDAD DE OVALLE AVANZA EN PROYECTOS

Una vez más la calle Benavente quedó anegada a la altura de calle Tocopilla. CEDIDA

Si bien el agua caída es una buena noticia en medio de la 
sequía, tampoco es desconocido que hay sectores de la ciudad 
que se ven afectados por ello. En ese sentido, calle Benavente 
y una nueva población en Sotaquí suelen quedar anegados 
cuando llueve. 

Cerca de 24 milímetros de agua 
cayeron sobre Ovalle este lunes 16 de 
junio, con precipitaciones que inicia-
ron temprano en la mañana y que se 
mantuvieron intensas por largas horas.

Si bien las lluvias son una buena 
noticia en medio de la sequía, tampoco 
es desconocido que hay sectores de 
la ciudad que se ven afectados con el 
agua caída, y así fue reconocido por 
el alcalde Héctor Vega Campusano, 
quien evalúa medidas para solucionar 
de manera definitiva estos problemas.

En este sentido parte comentando 
el sector más emblemático, que es 
calle Benavente, “tuvimos alrededor 
de 20 milímetros en la comuna, en 
donde los sectores más costeros se 
vieron incrementadas las precipi-

taciones. Tuvimos las cuadrillas de 
emergencia trabajando, hubieron los 
mismos puntos críticos que siempre 
hemos tenido, como calle Tocopilla 
con Benavente, donde queremos 
avanzar en un proyecto definitivo 
para solucionar esta problemática 
que lleva años, apuntó.

Asimismo menciona iniciativas para 
otros puntos críticos de la capital 
limarina, “tenemos otro problema en 
el sector de Jorge Galleguillos, donde 
recurrentemente hemos tenido pro-
blemas, trabajamos con la empresa 
que está construyendo para dar una 
solución definitiva en corto plazo. El 
otro sector preponderante es Parque 
Inglés, en donde vamos a construir un 
nuevo colector para evacuar esa agua 
lluvia hacia el sector de la Costanera”, 
puntualizó.

Por otro lado, está lluvia evidenció 

un nuevo sector por trabajar, “también 
tenemos un nuevo problema que se 
generó en una nueva población en 
Sotaquí, donde hubo problemas con los 
colectores de aguas lluvias, no dieron 

resultado, esta es una población que se 
entregó hace muy poco, pero ya se le 
encontró una solución provisoria, que 
con la ayuda de los mismos vecinos 
se logró habilitar un colector ahí. La 
idea es que posteriormente lo podamos 
hacer de manera definitiva”, apuntó.

De esta manera, el alcalde Héctor 
Vega Campusano enfatizó en la impor-
tancia de estas precipitaciones para 
el mundo rural, pero al mismo tiempo 
se comprometió a buscar soluciones 
a los puntos antes mencionados.

“Estamos avanzando para la cons-
trucción de estos proyectos definitivos, 
porque creemos que no podemos 
seguir trabajando con motobombas 
y que llueva muy poco y nos vea-
mos anegados. Nosotros estamos 
trabajando en proyectos definitivos, 
este lunes tuvimos que abordar esta 
emergencia, pero ya se ve que estos 
20 milímetros le hacen muy bien a 
nuestros campos, por esta sequía que 
estamos viviendo hace varios años. 
Está lluvia es una bendición para 
todo el campo, porque estábamos 
bastantes secos, en el sector rural 
creo que la esperaron de muy buena 
manera”, concluyó.

“ESTAMOS AVANZANDO 
PARA LA CONSTRUCCIÓN 
DE ESTOS PROYECTOS 
DEFINITIVOS, PORQUE 
CREEMOS QUE NO PODEMOS 
SEGUIR TRABAJANDO 
CON MOTOBOMBAS 
Y QUE LLUEVA MUY 
POCO Y NOS VEAMOS 
ANEGADOS. NOSOTROS 
ESTAMOS TRABAJANDO EN 
PROYECTOS DEFINITIVOS”

HÉCTOR VEGA CAMPUSANO 
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